

WARTA

Kegiatan Patroli Antisipasi C3 dan Gukamtibmas Lainnya di Wilayah Hukum Polsek Sukalarang

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.WARTA.CO.ID

Dec 9, 2023 - 12:59



Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Pada hari Jumat 09/12/2023 pukul 22.00 Wib s/d Selesai, polsek sukalarang melaksanakan Kegiatan Patroli , antisipasi C3 dan Gukamtibmas Lainnya di Wilayah Hukum Polsek Sukalarang Kegiatan Patroli Quick Respon Polsek Sukalarang melaksanakan pengecekan dan pengamanan di daerah yang diduga rawan akan terjadinya kejahatan, yaitu antara lain : A. JALAN PROTOKOL SUKALARANG - SUKABUMI B. SMK N1 SUKALARANG C. SMP N1 SUKALARANG D. SDN N1 PANGESTU DESA TITISAN E. SPBU DESA CIMANGKOK F. ATM BRI DESA CIMANGKOK Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukalarang Acp Asep Jenal Abidin, S.E. menerangkan pelaksanaan Giat Patroli Dengan Cara Patroli Menyisir Jalan Protokol Kontrol Tempat -

Tempat Pendidikan SMK, SMP dan SD, Objek-Objek Vital SPBU, Toko Ritel Alfamart, Indomart dan Tempat - Tempat Rawan Kejahatan, Membubarkan Anak - Anak Muda yang Nongkrong di Himbau agar kembali ke rumahnya masing - masing Guna mencegah Hal - Hal yang tidak di inginkan Serta Antisipasi Kerawanan Malam dan Gukamtibmas Lainnya di Wilayah Hukum Polsek Sukalarang dengan Sasaran Geng Motor, Sjam, Narkoba dan Miras Koordinasi Dengan Petugas Ronda Malam Menyampaikan pesan - pesan Kamtibmas saling Menjaga kondisifitas di Wilayah Hukum Polsek Sukalarang, Waspada terhadap para pelaku kejahatan khusus C3 maupun Kejahatan lainnya. Giat patroli KRYD tersebut menggunakan R4 Dinas 5311 A dan 5311 C. Asep jenal abidin menerangkan Kegiatan Patroli tersebut bertujuan untuk Memberikan Rasa aman kepada Masyarakat menciptakan Situasi yang aman dan Kondusif dan Mengantisipasi terjadinya Gukamtibmas, Tindak pidana C3 dan Tindak Pidana lainnya Guna Terciptanya Stabilitas Keamanan di Wilayah hukum Polsek Sukalarang. Dalam Kegiatan Patroli tersebut di dapat Warga Masyarakat yang masih nongkrong di berikan Edukasi secara Humanis Untuk segera membubarkan diri dan kembali kerumahnya masing - masing untuk mrngantisipasi hal - hal yang tidak di inginkan.